

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari seluruh hasil penelitian yang telah dilakukan di Seluruh Kabupaten maupun Kota Provinsi Banten pada tahun 2009 hingga 2017, pengolahan data dengan menggunakan regresi data panel dengan menggunakan variabel dependennya Pengeluaran pemerintah dan variabel independennya terdiri dari Pendapatan Asli Daerah (PAD), Dana Perimbangan, dan Populasi adalah sebagai berikut :

1. Pendapatan Asli Daerah mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pengeluaran pemerintah di seluruh kabupaten ataupun kota Provinsi Banten. Hal tersebut mempunyai kesamaan dengan hipotesis yang menyatakan bahwa Pendapatan Asli Daerah memiliki pengaruh positif terhadap Pengeluaran Pemerintah. Dengan adanya pengaruh Pendapatan Asli Daerah terhadap Pengeluaran Pemerintah maka diharapkan pemerintah daerah berusaha dalam meningkatkan seluruh sektor publik di seluruh kabupaten maupun kota Provinsi Banten. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil regresi dengan nilai signifikansi yaitu sebesar 0.0000 yang lebih kecil dari α 1%.
2. Dana perimbangan memiliki pengaruh signifikan yang positif terhadap pengeluaran pemerintah di seluruh kabupaten maupun kota Provinsi Banten. Hal tersebut dapat memberikan bukti bahwa Dana Perimbangan memiliki kesesuaian dengan hipotesis yang menyatakan bahwa dana perimbangan

memiliki pengaruh positif terhadap pengeluaran pemerintah. Dengan hal tersebut maka, dana perimbangan diharapkan mampu meningkatkan sektor publik dari seluruh kabupaten maupun kota di Provinsi Banten untuk meningkatkan seluruh pembangunan dan meningkatkan fasilitas publik dengan cara meningkatkan pelayanan publik. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil regresi dengan nilai signifikan yaitu sebesar 0,0060 yang lebih kecil dari α sebesar 1%.

3. Populasi memiliki pengaruh yang signifikan positif terhadap pengeluaran pemerintah di seluruh kabupaten maupun kota di Provinsi Banten. Hal tersebut memberikan bukti bahwa ketika populasi naik maka akan berdampak pada peran pemerintah dalam rangka meningkatkan fasilitas seluruh sektor publik, maka dengan adanya hal tersebut pengeluaran pemerintah akan meningkat yang digunakan untuk meningkatkan fasilitas sektor publik tersebut. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil regresi dengan nilai signifikansi sebesar 0.0031 lebih kecil dari nilai α sebesar 1%
4. Dari hasil analisis penelitian yang dilakukan ini menyatakan bahwa flypaper effect tidak ada atau dengan kata lain tidak terjadi di seluruh kabupaten maupun kota Provinsi Banten pada kurun waktu 2009 hingga 2017. Hal tersebut dibuktikan dengan diperolehnya nilai koefisien dari dana perimbangan lebih kecil dibandingkan dengan nilai koefisien dari pendapatan asli daerah (PAD) yang nilainya sebesar 0.370410 dan 0.383980. Dari nilai koefisien yang diperoleh menunjukkan bukti bahwa pemerintahan Provinsi

Banten tidak memiliki ketergantungan pada transfer daerah itu sendiri yang disebabkan oleh kemampuan Provinsi Banten dalam mengelola potensi sumber daya yang Provinsi Banten miliki.

5.2 Implikasi

Berdasarkan dari hasil analisis dan kesimpulan yang telah dikemukakan dari penelitian ini, maka diperoleh implikasi dari penelitian yang telah dilakukan ini sebagai berikut:

1. Dari Dana perimbangan yang terdiri atas DBH, DAK, maupun DAU, diharapkan akan dimanfaatkan secara efektif sesuai dengan rencana keuangan yang dilakukan oleh pemerintahan pusat. Pemerintah pusat mengharapkan bahwa dana perimbangan akan dimanfaatkan sesuai dengan sasaran ataupun target yang telah ditentukan.
2. Diharapkan pemerintah akan lebih terbuka dengan masyarakat pada dana yang dibelanjakan untuk meningkatkan fasilitas sektor publik.
3. Untuk penelitian yang akan dilakukan selanjutnya yang akan meneliti pengaruh Pendapatan Asli Daerah, Dana Perimbangan, maupun Populasi maka perlu dilakukan yaitu memperbarui waktu penelitian yang lebih terbaru.